
　　　本日のプログラム
　◆ロータリーソング『四つのテスト』

　◆卓話　百寿苑入所介護担当　畠中　学 様

　　テーマ『認知症の理解』

第2535回例会（９月15日）報告

◆ガバナー公式訪問（穴水ＲＣ・輪島ＲＣ合同例会）

　　　　　　　　　　　　司会　春木謙吉ＳＡＡ委員長

◆開会点鐘　　　　　　　　　　　　　　前田義則会長

◆ロータリーソング『それでこそロータリー』

◆ゲスト・ビジター紹介　　　　　　　　前田義則会長

　ＲＩ第2610地区ガバナー　　　柳生好春 様

　石川第４分区ガバナー補佐　　春木謙吉 様

　地区幹事（野々市ＲＣ）　　　石澤　康 様

　地区副幹事（野々市ＲＣ）　　山田　勉 様

　穴水ＲＣ会長　　　　　　　　舞谷　繁 様

　穴水ＲＣ幹事　　　　　　　　諸橋志津子 様

　穴水ＲＣ会員の皆様

◆皆出席表彰　　　曽又博史出席・ニコニコＢＯＸ委員

・12年間　大西哲雄会員　・５年間　八井貴啓会員

・４年間　保下信一会員

◆会長の時間　　　　　　　　　　　　　前田義則会長

　本日は、穴水・輪島合同例会日ということで開催して
おります。そしてガバナー公式訪問日で、柳生好春ガバ
ナーをお迎えしております。後程「ロータリーの魅力」
と題しまして卓話をお願いしたいと思います。また、本
日11時30分より会長・幹事懇談会を開催し、今後のいろ
いろなことについて意見交換をしました。
　本日は柳生好春ガバナーをお迎えしておりますので、
そのメッセージを読んだ私なりの感想を述べてみたいと
思います。野々市ロータリークラブ入会が38才で、学習
塾起業から４年目の年、事業意欲に燃え経営者として成
長したいという願望が後押ししてくれ、いつの間にか会
に溶け込んで行ったそうです。入会５年目で１回目の幹

事、８年後に２回目の幹事で、この年度に当時の中村会
長から「責任は私がとるから好きなようにやってくれ」
と言われ、この年度にベトナム医療プロジェクトでホー
チミン市のストリート・チルドレン1,200人の健康診断を
行ったという経歴を持っております。そして国際ロータ
リー100周年を迎えた2004－2005年度に25代会長に就任
しております。周年事業として一つ目は、海外との友好
クラブの締結、二つ目は青少年育成のため野々市市内二
つの中学校のジョイントコンサート（ブラスバンド）の
開催でした。そしてＲＩ広報賞の栄誉を得ております。
2007－2008年の久保年度に、石川第一分区Ｂのガバナー
補佐を拝命し、奉仕プロジェクトの立案・実行そしてク
ラブの枠を超えたリーダーの育成にも力を注がれました。
2012－2013年の中尾年度に地区会員拡大増強委員会の委
員長を拝命し、会員増強に力を尽くされました。断片的
な経歴を述べましたが、素晴らしい活躍をされていて頭
が下がるばかりです。この活躍を参考にして、私自身も
頑張らねばと思っている次第です。ありがとうございま
した。
◆幹事報告　　　　　　　　　　　　　　八井貴啓幹事

・次週、９月22日㈫の例会は、法廷休日のためお休みに
なっておりますので、お気をつけ下さい。
◆会長の時間　　　　　　　　穴水ＲＣ　舞谷　繁会長

　今日は、11時頃から柳生ガバナーをはじめ、石澤幹事、
山田副幹事を交えて、輪島ＲＣ・穴水ＲＣのいろいろな
事業の内容を説明したり聞かされたりしました。そこで、
柳生ガバナーの迫力ある声に刺激を受けまして、元気が
一番大事だという事が解りましたし、ますます、いろい
ろな事を勉強しながら頑張りたいと思っております。穴
水ＲＣの事業につきましては、柳生ガバナーに説明しま
したのでここでは省きます。
　今日の話の中で、輪島ＲＣはＮＨＫの朝ドラ『まれ』
と新幹線の開業で、大変お客さんが増えて、嬉しい悲鳴
を上げているというような話を聞かされました。しかし
ながら、穴水は、隣町ながらこんなに効果が無いのも珍
しいなと思っております。ただ、自慢ではないですが、
穴水町には遠藤関がいます。成績はこれからですけれど
も、人気的にはナンバー１で、相撲協会でも大変期待さ
れております。遠藤関は穴水出身ですが、その親方の追
手風親方（大翔山）も穴水町の出身です。この二人は、全
日本アマチュア選手権で、アマチュア横綱になりました。
同じ町から二人の横綱が出る事は珍しい事であります。
アマチュア横綱と云ったら、大変名誉ある立派なもので
あります。という事で、穴水町は、遠藤効果でも期待し
て、ますます、遠藤関に頑張って頂きたいと思っており
ます。
　穴水ＲＣは、女性会員が４人いて、小さいクラブにし
てはユニークなクラブで有り、友愛と懇親をモットーに、
楽しいロータリークラブを目指して頑張っています。ま
た、これからもよろしくお願いします。
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◆委員会報告

◎社会奉仕委員会　　　　　　　　　　坂口克己委員長

・高齢者施設慰問のお知らせ
　９月18日㈮の午前10時より
　　　老人保健施設　百寿苑
　９月18日㈮の午後２時より
　　　ゆきわりそう特別養護老人ホーム
　参加される方は、現地10分前に集合して下さい。
・秋の全市ゴミゼロ美化運動について
　日程：10月29日㈭小雨決行、中止の場合は順延
◆出席報告　　　久岡政治出席・ニコニコＢＯＸ委員長

　９月15日の暫定出席率：69.70％

　　（出席23名、欠席10名）
　９月１日の確定出席率：87.87％

　　（出席27名、欠席６名、メーク加算２名）

◆ニコニコＢＯＸ報告　　　　　　　　久岡政治委員長

・ガバナー公式訪問、おじゃまします。準備大変でした
でしょう。春木ガバナー補佐さん、今期充実した１年間
を楽しみにしております。　　　　　　　穴水ＲＣ一同
・公式訪問に、柳生ガバナー、石澤地区幹事、山田副幹
事、穴水ＲＣの皆様をお迎えして。
　前田義則会長、春木謙吉ガバナー補佐、八井貴啓幹事
・柳生ガバナーご一行をお迎えして！日台交流がより深
まりますように念じております。　　　　松岡惠水会員
・皆出席表彰ありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　大西哲雄会員、八井貴啓会員
・精密検査の結果、健康を確認、美味しい酒と肴が待っ
ていてくれました。　　　　　　　　　徳野喜一郎会員
◆本日の卓話　柳生好春ガバナー（野々市ＲＣ）

　テーマ『ロータリーの魅力』

　今年度のＲＩテーマは、『世界へのプレゼントになろ
う』という事で、私たちが生まれ持った能力や才能、そ
の人しか発揮できない力を世界のために尽くそうという
事です。そこで、私も、私の持っている能力を発揮でき
る力を地区のため、なんと言ってもクラブのために捧げ
て頑張っていきたいと思っています。
　ロータリーの活動単位は、クラブです。地区の委員会
でもガバナーでもなく、最大最高の活動単位はクラブで
有り、地区もガバナーもクラブのためにあります。この

一年間、クラブが元気になるようにサポートが出来れば
と思っております。
　例会とは、ロータリーの友情を深める最大の場で有り、
強い友情で結ばれ、毎回の例会が楽しく、そして、勉強
になり、刺激になるという素晴らしい例会にしなくては
ならない。例会は、工夫によってマンネリ化を脱する事
が出来る。
　出席は、義務であり権利でもある。出席ほどクラブサ
ービスはない。たまにあって世間話をしたり、いろいろ
な話をする事が大切で有り、友情・親睦を育むためにも
週４回の例会が必要である。例会が楽しくなかったらロ
ータリーではない。
　クラブサービスは親睦委員会が計画した事を、多くの
会員が、計画した会員の気持ちを汲んで参加する。事務
局からの案内の返事を早く返信する。仲間を増やすため
に増強に協力する。
　職業奉仕とは、自分の商売を一生懸命やり、お客さん
のためにより良いものを作り、良いサービスを提供し、
お客さんに喜んでもらい、ファンになってもらい、リー
ピーターになってもらう。そして、事業の永続的繁栄を
図る。
◆閉会点鐘　　　　　　　　　　　　　　前田義則会長

◇輪島ＲＣ第10回ゴルフコンペ

　９月11日㈮午前10：02　ザ・カントリークラブ能登

　　優勝　今井善弘会員　２位　山瀬秋雄会員

　　３位　坂口克己会員　ＢＢ　西　　豊会員

◇高齢者施設慰問（新米50㎏贈呈）

・老人保健施設　百寿苑　９月18日㈮午前10：00より

　同行者：前田会長・八井幹事・坂口社会奉仕委員長・
柴田会員・山上会員・松岡会員・森山会員

・ゆきわりそう特別養護老人ホーム　午後2：00より

　同行者：前田会長・八井幹事・坂口社会奉仕委員長・
柴田会員・山瀬会員

　　　　　　　　　　　　　　〔編集：大西哲雄会員〕
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